
���  Обеспечение
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сельчан и достижен…
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Forwarded From Андрей Яцкин

Обеспечение продовольственной безопасности, поддержка сельчан
и достижение технологического лидерства в АПК – основные темы
пленарного заседания Совета Федерации
 
С Министром сельского хозяйства Оксаной Лут обсудили вопросы
развития агропромышленного комплекса в регионах:
�сохранения  действующих  механизмов  поддержки
сельхозтоваропроизводителей,  в  том  числе  агрострахования.
Особого  внимания  заслуживает  поддержка  сельхозпредприятий
Курской, Брянской и Белгородской областей;

�подготовки профессиональных кадров для отраслей АПК;

�повышения  доступности  рыбной  продукции  для  граждан  и
соблюдение баланса между интересами государства, регионов и
возможностями рыбаков;

�поддержки  сбыта  фермерской  продукции  путем  ее  поставки  в
торговые сети через агроагрегаторы. Эффективность подтверждена
на примере пилотных проектов в Тульской и Липецкой областях;

�расширения  ассортимента  органической  продукции  и  географии
поставок в дружественные страны, а также взаимное признание
сертификатов.
 
В продолжение дискуссии, состоявшейся на Стратегической сессии
в Правительстве России, обозначил вопрос закрепления опорных
сельских  населенных  пунктов  в  Стратегии  пространственного
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развития  до  2030  года.  Эта  тема  обсуждалась  на  Форуме
«Труженики  села»  в  мае  этого  года.
 
В рамках «дня субъекта» Глава Республики Северная Осетия –
Алания  Сергей  Меняйло  и  Председатель  Парламента  Таймураз
Тускаев  обозначили  основные  приоритеты  социально-
экономического развития региона, среди которых также развитие
сельских территорий и охрана окружающей среды.
 
Будем сопровождать реализацию принятых решений.

Video is too big

Министерством строительства и
жилищнокоммунального
хозяйства Российской Федера…
10.10.2024
Министерством строительства и жилищнокоммунального хозяйства
Российской  Федерации  осуществляются  функции  по  координации
государственных программ развития
Республики Крым, Севастополя, Донецкой Народной Республики и
Луганской  Народной  Республики,  Запорожской  и  Херсонской
областей.  Подшефным  регионом  для  Северной  Осетии  является
Черниговский район Запорожской области.

В рамках реализации мероприятий Национального проекта «Жилье и
городская среда» и Национальной программы «Цифровая экономика
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Российской  Федерации»  Минстроем  России  реализуется
ведомственный проект цифровизации городского хозяйства «Умный
город».

За время реализации проекта «Умный город» более 200 городов из
48  субъектов  Российской  Федерации  внедрили  решения,
способствующие  решению  приоритетной  задачи  –  создание
комфортных  условий  для  жизни  граждан  страны.
Совместно  с  Народным  Фронтом  в  рамках  проекта  «Все  для
Победы!» Минстрой России реализует акцию Сбор «Умный город».

При  активном  участии  субъектов  Российской  Федерации
восстанавливаются  и  строятся  объекты  жилищного  фонда,
социальные  объекты,  объекты  коммунальной  и  транспортной
инфраструктуры. Особое внимание для возвращения населения
к мирной жизни уделяется улучшению жилищных условий.

��  Невероятный  вид!
Международная  космическая
станция  прошла  над  ураганом
«Мил…
10.10.2024
Forwarded From Милитарист

Невероятный вид! Международная космическая станция прошла над
ураганом «Милтон», который начал набирать силу в южной части
Мексиканского залива
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��  Обсудили  в  Совете
Федерации  наши  проекты  по
строительству и реконструкции
д…
10.10.2024
Forwarded From Сергей Меняйло

Обсудили в Совете Федерации наши проекты по строительству и
реконструкции дорог
 
Рассказал сенаторам о задачах, которые нам нужно решить при
поддержке  федерального  центра:  это  реконструкция  мостового
перехода через реку Терек на автомобильной дороги Моздок —
Чермен  —  Владикавказ,  реконструкция  автомобильной  дороги
«Гизель  — Кармадон — Даргавс — Дзуарикау». Нужно построить и
автомобильную дорогу «Горная Саниба — Кармадон». 
 
У нас развитая дорожная сеть, но, конечно, останавливаться
нельзя.  С  ростом  турпотока  планируем  сделать  ещё  более
доступными  наши  достопримечательности  в  горах,  чтобы  гости
могли быстро, безопасно и с комфортом добираться до самых
интересных мест.
 
Ещё один очень важный вопрос, который я не мог не обозначить
на площадке СФ — сохранение и поддержка старейшего на Северном
Кавказе  вагоноремонтного  завода.  Сегодня  завод  ремонтирует
вагоны старого образца, которых становится всё меньше. Через
определённое время заказов не станет. Уже сегодня надо думать,
как перепрофилировать предприятие, которое на самом деле —
часть  истории  республики.  Обновление  и  расширение
производственных  мощностей,  загрузка  производственной  базы,
сохранение рабочих мест — всё это острые вопросы, которые
сложно самостоятельно решить как региону, так и собственнику
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предприятия – ОАО РЖД.
 
Совет  Федерации  взял  этот  вопрос  на  контроль.  Совместными
усилиями  мы  найдём  эффективное  и  перспективное  решение
существующих проблем предприятия.


